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Membros presentes 

Entidade Representante 

ASSEMAE Rafaela de Lima (T) 

CETESB José Francisco Lussari (S) 

EESC/SHS/USP Tadeu Fabricio Malheiros (T) 

P.M. de Jaguariúna Rafaela Giusti Rossi (T) 

SABESP Almir Aparecido S. Andrade (T) 

SANASA Rafaela de Lima (T) 

 

Membros Ausentes 

Entidade 

ABES-SP 

AESABESP 

Instituto de Zootecnia 

IPSA 

Rotary International 

Sindicato Rural de Campinas 

SORIDEMA 

UNESP/IB 

UNICAMP 

UNICAMP/FEC 

 

Convidados 

Entidade Nome 

Odebrecht 

Ambiental 
Gláucio Stefan  

SANASA Paulo Ricardo Mori 

 

(T) - Titular       (S) - Suplente        (R) - Representante 

 

1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram enviadas 

aos presentes por meio de mensagem eletrônica no dia 15 de 

outubro de 2015. 2. Abertura da 69ª Reunião Ordinária: A 

abertura da reunião foi realizada pelo Sr. Almir, coordenador-

adjunto da CT-ID, às 10h20, em substituição ao Coordenador 

Luiz Antonio Carvalho e Silva Brasi, que encontra-se 

afastado de suas atividades por licença médica. 3. 

Apresentação sobre o convênio USP: Foi realizada a 

apresentação do curso pelo Prof. Tadeu Fabricio Malheiros 

aos membros presentes da câmara técnica, os quais 

recomendaram que a proposta fosse apresentada também a 

agência.  O oferecimento do curso terá como prioridade às 

pessoas no âmbito do Comitê. Foi discutida a possibilidade 

de tornar-se um curso de Ensino a distância (Ead), porém foi 

explicado pelo Prof. Tadeu que o formato do curso havia sido 

estruturado para ser presencial, mas não há impedimento de 

ser pensado nesse formato para as próximas turmas. Informou 

que o curso prevê estudos de casos por isso o caráter 

presencial. A quantidade inicialmente prevista é de 35 alunos. 

E o processo seletivo levará em conta a heterogeneidade 

dentre os participantes, ordem de inscrição e mobilização dos 

membros do Comitê. Sr Almir: comentou que houve uma 

discussão na gestão passada sobre esse convênio e a CT-ID 

ficou responsável em acompanhar o processo juntamente com 

a Agência. Sr. Tadeu: disse ser interessante pessoas do 

Comitê se envolverem diretamente neste curso, atuando como 

professores, por exemplo. Sr Tadeu: informou também que 

a divulgação do curso ocorrerá em dezembro e a 

proposta/previsão feita pela USP de início do curso é em 

março de 2016. Sr Almir: em relação aos prazos propostos 

deve ser observado junto a USP que isso depende da 

tramitação do processo na Agência e nos Comitês. Deve-se 

ainda ter cuidado para garantir que se reserve um nº de vagas 

aos membros dos comitês, nº esse a ser determinado pela 

Agência. Sr Tadeu: Existem algumas restrições da USP pelo 

fato dela ser uma universidade pública. Sr Almir: item XV 

do PAP prevê Curso e capacitação relativos principalmente a 

dois temas: perdas e saneamento. Sr. Tadeu: o curso de 

planejamento urbano é uma preparação para esses dois temas.  

4. Elaboração dos Planos de Trabalho da CTID: foi 

discutida a possibilidade de realizar dois seminários nesta 

gestão da CT-ID, sendo um em novembro/2016 (com 

apresentações, palestras e mesas de discussão) e outro em 

maio/2017 (divulgação de trabalhos técnicos). E também 

realizar o Intercâmaras no mês de junho para que haja uma 

continuidade desta atividade. 

Sr. Tadeu: sugeriu de mobilizar prefeituras e universidades 

para participarem. Sr. Francisco: achou por bem consolidar 

apresentação e divulgação de trabalhos técnicos em apenas 

um seminário no 2º semestre de 2016. Todos concordaram em 

realizar apenas um seminário.  

Os planos de trabalho para a gestão de 2015-2017 ficaram 

definidos como: 

I)    Realização do II Seminário “Inovações Tecnológicas e 

pesquisas aplicadas à Gestão de Bacias Hidrográficas” 

(previsão 2º semestre de 2016); 
II) Realização do Encontro Intercâmaras (previsão 

junho/2016); 

III)  Cursos e Capacitação (ao longo da gestão). 

5. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, o Sr. Almir 

agradeceu a presença de todos e foi dada por encerrada a 

reunião. 

 

 

Almir Aparecido de S. Andrade 

Coordenador-adjunto da CT-ID 

 

 

 

Rafaela de Lima 

Secretária da CT-ID 


